

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Destapador azul

Marko Cortés ya se aficionó al destape. Con cierta regularidad presenta a los aspirantes azules para el 2024 y a veces no escatima elogios, como en el caso de Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro.

Los panistas que no destapa Marko se destapan solos, faltaba más, y se llenan de elogios ellos mismos.

La idea es que las corcholatas de Morena no se queden con todos los espacios, se entiende, pero no se trata de descubrir por descubrir sino de tener una estrategia para construir una candidatura con posibilidades de ganar, que es otra cosa.

Si Marko viaja a Chihuahua y destapa a Maru y después a Yucatán y hace lo mismo con Mauricio Vila, pues solo maneja nombres, pero eso poco o nada ayuda a perfilar a un político para que la gente lo vea con espolones para gallo.

Hay que darle al personaje agenda temática, asesoría de imagen, manejo profesional de redes, y revisión exhaustiva de su armario para evitar sorpresas. No se ve que nadie en la oposición lo esté haciendo.

¿Qué será más importante?

Adán Augusto López dejó plantados a los senadores de Morena, que es su partido. Se acordó que tenía otras cosas que hacer, a la misma hora, pero en un lugar lejano y, sin tocarse el corazón, canceló su asistencia a la plenaria en la Cámara Alta.

Lo que se dice en los pasillos del Senado es que el proceso de selección del presidente de la Mesa Directiva y las intenciones de Bucareli de mecer la cuna, han generado un ambiente eléctrico y, para evitar cualquier descarga, mejor el secretario no va.

El otro factor es la distancia, cada día más grande, entre el titular de la Junta de Coordinación Política y el presidente de la República que desde luego se extiende a Adán Augusto obligado a tomar partido.

La plenaria tiene el propósito de afinar la agenda legislativa de Presidencia con el trabajo de su bancada para que las iniciativas tengan más oportunidad de salir. ¿De verdad hay algo más importante que eso?

El águila que no ve

El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas tiene el don de regresarnos a pensar en los asuntos importantes.

Volcados a la grilla del momento, por ejemplo, las corcholatas de los diversos partidos, casi nadie repara en los grandes asuntos nacionales y de las propuestas para resolverlos ni hablar.

Pero los problemas de fondo ahí siguen: inseguridad, pobreza, desigualdad social, la economía que no crece, no se van a ningún lugar, al contrario, cada día son más complicados y por lo tanto más difíciles de resolver.

Cárdenas tundió parejo: dijo que el de la 4T está lejos de ser un gobierno de izquierda y los opositores no han estado a la altura de las circunstancias.

Los Zodiaco

No le corresponde al presidente indicarle a la FGR a quien detiene y a quien libera. La Fiscalía es autónoma. Esparcir la idea de que el presidente gira instrucciones al procurador no ayuda en nada.

Eso con motivo de la insistencia de López Obrador de liberar a Israel Vallarta, presunto jefe de una banda de secuestradores a quienes se les conoció como los Zodiaco y de la que habría formado parte Florance Cassez.

La francesa está libre y de regreso a su país porque se cometieron errores en su proceso, no porque se le considerara inocente de las acusaciones.

El presidente toma un riesgo con el caso Vallarta, porque tal vez sí es un buen ciudadano que de casualidad tenía unas personas secuestradas en su propiedad, pero tal vez sí las secuestró.

No sería creíble que el presidente tomara partido por un enemigo de la sociedad, solo porque Loret de Mola estuvo implicado en el montaje para recrear su captura.

